
 

 
 

 
 
 

1. NICOLAS DE JONG SELECTIONNÉ POUR L'EUROBASKET  
AVEC LES PAYS-BAS ! 

 

Nicolas DE JONG vient d'être sélectionné parmi les 12 joueurs 
néerlandais qui vont participer à l'EuroBasket 2015 ! 
 
Après un match perdu en Islande, les Pays-Bas ont pris leur 
revanche à domicile. Puis un nouveau match amical les ont 
opposé à l'Université de l'Illinois. Les Pays-Bas se sont 
imposés 81-54. 
 
Nicolas DE JONG a marqué 6 points, pris 2 rebonds et délivré 
1 passe décisive en 17 minutes de jeu. 
 
Vendredi, les Pays-Bas ont vaincu la Grande-Bretagne 69-63. 
 
Cholet Basket tient à féliciter Nicolas pour cette sélection et lui souhaite bonne chance pour 
l'EuroBasket ! 
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2. À LA DECOUVERTE DE VOTRE EQUIPE : 

 
Murphey HOLLOWAY 
 
Nous continuons de découvrir les joueurs de l'effectif pro de Cholet Basket. 
Aujourd'hui, une nouvelle recrue, Murphey HOLLOWAY. 
 
A quelques semaines du lancement de la saison, comment vas-tu ? 
Je me sens bien. Je suis prêt à jouer et à passer une grande saison. 
 
Quel est ton parcours en terme de basketball ? 
Je jouais en Italie l’année dernière. J’ai aussi joué en NFL (Football Américain). 
 
Qu’est ce qui t’as fait revenir au basketball ? 
Quand je jouais à l’Université, les gens voyaient ma grande taille, ma rapidité. Donc j’ai attendu la fin 
de la saison et j’ai décidé de jouer au basketball, parce que c’est là que mon cœur me disait d'aller. 
 
Que sais-tu à propos de la France ? Et de Cholet ? 
J’ai déjà entendu parler du basket français, de la Ligue Nationale. Je suis fier d’en faire partie 
maintenant. 
 
Quel type de joueur es-tu ? 
Je travaille dur sur le terrain et je suis agressif au rebond. 
 
Cliquez-ici pour lire la suite de l’interview de Murphey HOLLOWAY. 
 
 

 
Anthony GOODS 

 
Aujourd'hui, nous rencontrons Anthony GOODS. L'américain n'est pas inconnu 
dans les Mauges puisqu'il a évolué pour Cholet Basket lors de la saison 
2013/2014. 
 
A quelques semaines du lancement de la saison, comment vas-tu ? 
Je vais bien, c’est bon de revenir à Cholet ! Le temps est beau en plus je ne 
peux pas me plaindre ! 
 
Peux-tu te présenter pour ceux qui ne te connaissent pas ? 

Je m’appelle Anthony GOODS, j’ai 28 ans et je viens de Corona en Californie. J’ai joué en Israël 
l’année dernière et j’étais à Cholet il y a deux ans. 
 
Qu’est-ce que cela fait d’être de retour à Cholet ? 
Tout est familier ici ! Il y a des visages familiers, mais de nouveaux visages aussi ! J’aime la ville, la 
salle de basket. J’aime la France. 
 
Quel type de joueur es-tu ? 
Je suis un combo guard, j’essaie d’être partout sur le terrain. Je vais essayer de produire le même 
type de jeu que lors de mon premier passage à Cholet. 
 
Cliquez-ici pour lire la suite de l’interview d’Anthony GOODS. 

http://www.cholet-basket.com/actualites/la-decouverte-de-votre-equipe-murphey-holloway
http://www.cholet-basket.com/actualites/la-decouverte-de-votre-equipe-anthony-goods
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Darel POIRIER 
 
Arrivé tout droit de l'INSEP, Darel POIRIER vient continuer sa formation 
Espoirs à Cholet. Rencontre avec l'intérieur de 2m07. 
 
A quelques semaines du lancement de la saison, comment vas-tu ? 
Je suis confiant. Je veux prouver que la saison dernière était une mauvaise 
saison. Je veux me relancer dans la compétition. 
 
Peux-tu te présenter pour ceux qui ne te connaissent pas ? 
J’ai 18 ans. J’ai effectué trois ans au Centre Fédéral de Basket-Ball. 
 
Tu sors donc de l’INSEP. C’était important pour toi de continuer avec Cholet Basket ? 
Oui, j’ai eu beaucoup de propositions, mais c'est ce Centre de Formation que j’ai choisi. C’est un club 
qui m’a toujours attiré, c’est un peu mon club de cœur. 
 
Quel type de joueur es-tu ? 
Je suis un joueur plutôt athlétique et j’ai des capacités au shoot à mi-distance 
 
Cliquez-ici pour lire la suite de l’interview de Darel POIRIER. 
 
 

Antoine CHEVRIER 

Rencontre avec Antoine CHEVRIER, qui entame sa dernière saison en 
Espoirs, et fait partie du groupe professionnel pour la saison 2015/2016. 

A quelques semaines du début de la saison, comment vas-tu ? 
Ça va bien. J’ai pris quelques jours de vacances et j’ai également participé à un 
camp de basket à Atlanta, donc je me sens en forme. 

Quel type de joueur es-tu ? 
Je suis un joueur extérieur, j’évolue sur les postes 1 et 2. 

Cliquez-ici pour lire la suite de l’interview d’Antoine CHEVRIER. 
 

 

Qyntel WOODS 

Rencontre avec Qyntel Woods, qui découvre la France cette saison avec Cholet 
Basket. 

A quelques semaines du lancement de la saison, comment vas-tu ? 
Je me suis content d’être là. Je souffre encore du jet-lag, mais ça va passer dans 
les prochains jours. 

Peux-tu te présenter pour ceux qui ne te connaissent pas ? 
Je fais 2m03 et je joue au poste d’ailier fort. Sur le terrain, je fais en sorte d’être présent partout : au 
rebond, dans la raquette, sur les pick and roll… Je fais tout pour faire gagner mon équipe. 

Que sais-tu à propos de la France ? Et de Cholet ? 
Je ne connais rien de la France, ni de Cholet ! (rires) Mais je vais essayer d’apprendre un peu la 
langue. 

Cliquez-ici pour lire la suite de l’interview de Qyntel WOODS 

http://www.cholet-basket.com/actualites/la-decouverte-de-votre-equipe-darel-poirier
http://www.cholet-basket.com/actualites/la-decouverte-de-votre-equipe-antoine-chevrier
http://www.cholet-basket.com/actualites/la-decouverte-de-votre-equipe-qyntel-woods
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Ywen SMOCK 
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3. SUPPORTERS DE CHOLET BASKET 
 

 
Le Courrier de l’Ouest –– Samedi 15  août 2015 
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4. LES BLEUS 
 

  
Basket Hebdo – Hors-Série n°8 -  Août 2015 

 
 

 
Basket Hebdo – Hors-Série n°8 -  Août 2015 
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Basket Hebdo – Hors-Série n°8 -  Août 2015 

 

 
Basket Hebdo – Hors-Série n°8 -  Août 2015 
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Basket Hebdo – Hors-Série n°8 -  Août 2015 

 

 
Basket Hebdo – Hors-Série n°8 -  Août 2015 


